

« Ne soyez pas effrayées ! » dit l'ange aux femmes à l'entrée du tombeau. Il en a de bonne cet ange ! Comment ne pas être effrayé ? Les femmes s'attendaient à devoir rouler la pierre du tombeau et à trouver le corps de Jésus à l'intérieur. D'ailleurs, dimanche dernier, lors de la lecture de la passion, saint Marc a pris soin de mentionner que Marie-Madeleine et Marie mère de José observaient le tombeau où on avait mis Jésus. Et voici que la pierre est roulée, et dans le tombeau, à la place de Jésus, un ange leur annonce une nouvelle stupéfiante : Jésus le crucifié est ressuscité !

Pour les femmes, cette nouvelle est extraordinaire et a de quoi les bouleverser. En effet, ce qui était tant espéré par le peuple d'Israël, ce qui était promis et tant attendu dans l'Ancien Testament, tout cela se trouve désormais accompli dans cet événement de la résurrection de Jésus.

Nous l'avons entendu dans les lectures, l'homme s'était éloigné du projet d'amour de

Dieu pour lui, projet décrit de façon si belle dans le récit de la création que nous avons entendu.

Oubliant Dieu, se détournant de lui, l'homme s'était retrouvé dans une impasse de mort à l'image du peuple d'Israël face à la mer Rouge, mer où il va se noyer alors qu'il est poursuivi par l'armée de pharaon.

Et tout au long de l'Ancien Testament, le peuple d'Israël se retrouve souvent en détresse, exilé de la Terre Promise, aculé à la mort.

Bien souvent, trop souvent, l'homme oublie Dieu source de la sagesse, il se détourne de l'alliance d'amour avec le Seigneur. Par delà ces impasses de mort, surgi la promesse d'une alliance nouvelle et éternelle.

En son Fils Jésus, Dieu rejoint l'homme aussi éloigné qu'il soit. Il le rejoint jusque dans ses finitudes, dans ses impasses de mort.

L'annonce par l'ange que Jésus le crucifié est ressuscité, manifeste que Dieu s'est souvenu de son amour. En effet, la résurrection de Jésus signifie que plus rien ne peut détruire cette alliance nouvelle et éternelle, pas même la mort. Ce que l'homme n'osait espérer, voici que Dieu l'a accompli à travers la mort et la résurrection de son Fils Jésus.

Cette Bonne Nouvelle vient de toucher et transformer la vie des femmes de l'Évangile. Dans l'évangile de saint Marc que nous avons entendu, l'ange dit aux femmes : « Allez dire à ses disciples et à Pierre : « Il vous précède en Galilée. Là vous le verrez, comme il nous l'a dit. » »

Désormais, Jésus est vivant pour toujours, et la mort a été vaincue. Plus rien ne peut séparer les femmes de l'amour de Dieu. A leur tour, les voici devenues témoins auprès des apôtres de cette Bonne Nouvelle.

Ce soir, nous sommes les destinataires de cette Bonne Nouvelle. Chrétiens fervents ou

en recherche, jeunes ou vieux, dans la peine ou la joie, qui que nous soyons, la résurrection vient illuminer nos vies et éclairer nos nuits à l'image de ce cierge pascal. Et au nom de la communauté paroissiale, je souhaite la bienvenue aux familles et aux amis des futurs baptisés.

Parfois on présente le cours du temps comme un perpétuel recommencement, comme si le temps était cyclique. Mais non ! Il y a un avant et un après. Jésus est ressuscité ! Désormais, la mort, nos manques d'amour et nos péchés, tout cela n'a plus le dernier mot. Désormais, notre espérance est remplie de la résurrection. Et à notre tour, nous voici envoyés en mission pour rayonner du sens de la vie en Jésus ressuscité.

Chers catéchumènes, il vous a fallu peut-être du courage ou de l'audace pour franchir la première fois la porte de l'église et demander le baptême. Il vous a fallu de la

ténacité, voire de la force, de la patience au long de la préparation qui est un chemin de liberté. Pour certains catéchumènes de notre diocèse, il a même fallu braver les dangers vis-à-vis des entourages ou autorité des pays d'origine.

Aujourd'hui, Jésus ressuscité vous dit à chacun et chacune : « Ne sois pas effrayé. » Aujourd'hui, l'Eglise à travers la paroisse Saint-François-de-Sales vous accueille comme ses enfants. Trouvez et prenez votre place au sein de votre communauté.

A votre tour, vous êtes déjà les témoins de la Bonne Nouvelle de Jésus ressuscité. Vos familles et amis rassemblés autour de vous en sont les premiers bénéficiaires.

Chers catéchumènes ce soir de vos baptêmes est un très beau moment. Pour autant, le meilleur est pour la suite. Tout au long de vos vies, puissiez-vous toujours plus vous émerveiller de la profondeur et de la beauté

**de cette réalité : « Moi qui Jésus, je suis venu
pour tu aies la vie, et la vie en abondance. »**